

# *Sergueï Lavrov souligne le prestige de Cuba dans l'arène internationale*

---



Moscou, 27 mai, (RHC).- Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a mis en relief ce lundi à Moscou le prestige qu'a gagné Cuba dans l'arène internationale et son développement malgré le renforcement du blocus nord-américain.

Au cours des conversations officielles avec son homologue cubain Bruno Rodríguez, Sergueï Lavrov a assuré que la Russie consolide ses liens avec Cuba, qu'il a qualifiée de partenaire stratégique, dans la défense du droit international.

Pour sa part, le chef de la diplomatie cubaine a rappelé la situation internationale complexe et les dangers qui menacent la paix mondiale et notamment l'Amérique Latine.

«Nous avons de grandes coïncidences de vues avec la Russie dans l'arène internationale et au sein des organisations mondiales » a déclaré le ministre cubain des Affaires étrangères qui a souligné le rôle de la Russie en ce qui concerne la sécurité mondiale et dénoncé le rapprochement des forces de l'OTAN des frontières russes et les sanctions unilatérales injustes prises par Washington contre ce pays.

Bruno Rodríguez a d'autre part remercié les autorités russes de leur solidarité avec le peuple cubain dans sa lutte pour la levée du blocus.

Il a salué le haut niveau du dialogue politique entre nos deux pays et la prolifération de grands projets bilatéraux de développement.

De son côté, Sergueï Lavrov a souligné que malgré le blocus, Cuba a été capable de réussir un grand développement dans plusieurs secteurs dont l'éducation et la santé.

Il a ajouté que les autorités russes étaient au courant des transformations économiques et sociales à Cuba et de l'adoption de sa nouvelle Constitution.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/191827-serguei-lavrov-souligne-le-prestige-de-cuba-dans-larene-internationale>



**Radio Habana Cuba**